

ABSTRAK

Muhammad Saiful Huda NIM. 12102193095. Skripsi.Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum. Program: Hukum Keluarga Islam. *Pertimbangan Hakim dalam Mengadili Perkara Permohonan Dispensasi Kawin Akibat Kecanduan Pornografi dalam Perspektif Perlindungan Anak (Studi Kasus di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri)*. Pembimbing: Dr. Rohmawati, M.A.

Kata-Kata Kunci: Pertimbangan hakim, permohonan dispensasi, perlindungan anak

Perkawinan hanya diizinkan bila pihak pria dan wanita mencapai umur 19 (sembilan belas) tahun. Perkembangan media sosial banyak mempengaruhi bawah sadar anak-anak hingga akhirnya banyak anak yang terjebak dalam pusaran kecanduan pornografi. Atas dasar kepentingan yang mendesak dan demi perlindungan anak banyak pengajuan dispensasi perkawinan, yaitu upaya melangsungkan perkawinan sebelum usia 19 (sembilan belas) tahun.Kasus di Kediri, sebagaimana pemberitaan pada hari Minggu, 29 Jan 2023 17: 01 WIB menerangkan bahwa sebanyak 569 anak di Kediri, Jawa Timur, mengajukan dispensasi nikah atau rencana nikah dini. Salah satu faktor utama yang menjadi alasan para pemohon dispensasi nikah ini adalah kecanduan pornografi

Fokus Pembahasan penelitian ini adalah 1). Bagaimana pertimbangan hakim dalam mengadili permohonan dispensasi perkawinan karena kecanduan pornografi dalam perspektif perlindungan anak di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri? 2). Bagaimana kecanduan pornografi dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan hakim untuk mengadili calon pasangan pengantin yang mengajukan dispensasi perkawinan dalam perspektif perlindungan anak di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri?

Metode Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris dengan metode studi kasus, metode penggalan data: observasi, wawancara dan dokumentasi. Serta analisis data: analisis dengan model analisis interaktif dari Miles dan Huberman.

Hasil penelitian: 1). Semua alasan pengajuan dispensasi perkawinan oleh hakim dianggap penting untuk disidangkan. Pertimbangan hakim diberikan kepada pemohon antara lain didasarkan atas tidak adanya hubungan darah dari pemohon dispensasi, keadaan sangat darurat, dan adanya dukungan dari orang tua. Persyaratan umur 19 tahun merupakan indikasi kematangan, maka yang diutamakan dari pemohon adalah status mukallafnya sehingga terdapat komitmen untuk bertanggung jawab. 2). Akibat buruk kecanduan pornografi adalah terjadinya kehamilan sehingga hal ini menjadi pertimbangan sangat mendesak dan utama bagi hakim dalam mengadili pemohon dispensasi perkawinan, adanya dukungan orang tua untuk melangsungkan perkawinan, untuk menjaga dari perbuatan zina yang berkelanjutan, dan untuk menjaga aspek kemaslahatan terutama untuk memberikan perlindungan anak, calon ibu dan nasab bayi yang ada dalam kandungan.

ABSTRACT

Muhammad Saiful Huda NIM. 12102193095. Thesis. Faculty of Sharia and Legal Sciences. Program: Islamic Family Law. Judges' Considerations in Hearing Cases of Applications for Marriage Dispensation Due to Pornography Addiction from a Child Protection Perspective (Case Study at the Kediri Regency Religious Court). Supervisor: Dr. Rohmawati, M.A.

Keywords: Judge's consideration, request for dispensation, child protection

Marriage is only permitted if the man and woman reach the age of 19 (nineteen) years. The development of social media has influenced children's subconscious so much that in the end many children are trapped in the vortex of pornography addiction. On the basis of urgent interests and for the sake of protecting children, many applications for marriage dispensations, namely efforts to enter into marriage before the age of 19 (nineteen) years. The case in Kediri, as reported on Sunday, 29 Jan 2023 17: 01 IWST, explains that as many as 569 children in Kediri, East Java, applied for marriage dispensation or early marriage plans. One of the main reasons why applicants for marriage dispensation are addicted to pornography

The focus of discussion of this research is 1). What are the judge's considerations when adjudicating requests for marriage dispensation due to pornography addiction from a child protection perspective at the Kediri Regency Religious Court? 2). How can pornography addiction be used as a consideration for judges when judging prospective bride and groom couples who apply for marriage dispensation from a child protection perspective at the Kediri Regency Religious Court?

This research method uses an empirical juridical approach with case study methods, data mining methods: observation, interviews and documentation. As well as data analysis: analysis using the interactive analysis model from Miles and Huberman.

Research results: 1). All reasons for requesting a marriage dispensation by the judge are considered important for trial. The judge's consideration given to the applicant was based, among other things, on the applicant's lack of blood relationship, the emergency situation, and the support of the parents. The age requirement of 19 years is an indication of maturity, so what is prioritized for the applicant is his mukallaf status so that there is a commitment to responsibility. 2). The bad consequence of pornography addiction is pregnancy, so this is a very urgent and main consideration for judges in judging applicants for marriage dispensation, parental support for carrying out marriage, to protect against continuing adultery, and to maintain the welfare aspect, especially to provide child protection, the mother-to-be and the fate of the baby in the womb.

خلاصة

محمد سيف الهدى نيم. ١٢١٠٢١٩٣٠٩٥. الرسالة. كلية الشريعة والعلوم القانونية. البرنامج: قانون الأسرة الإسلامي. اعتبارات القاضي في الفصل في قضايا طلب الإعفاء من الزواج بسبب إدمان المواد الإباحية من منظور حماية الطفل (دراسة حالة في المحكمة الدينية في منطقة كديري). المشرف: د. رحاوتي، M.A.

الكلمات المفتاحية: نظر القاضي، طلب العفو، حماية الطفل

لا يُسمح بالزواج إلا إذا بلغ الرجل والمرأة سن ١٩ (تسعة عشر) عامًا. لقد أثر تطور وسائل التواصل الاجتماعي على العقل الباطن للأطفال لدرجة أنه في النهاية يقع العديد من الأطفال في فخ دوامة إدمان المواد الإباحية. انطلاقاً من المصالح الملحة ومن أجل حماية الأطفال، يتقدم العديد من الأشخاص بطلبات للحصول على إعفاءات زواج، أي جهود إتمام الزواج قبل سن ١٩ (تسعة عشر) عامًا. أوضحت الحالة في كديري، كما ورد يوم الأحد ٢٩ يناير ٢٠٢٣ الساعة ١٧:٠١ بتوقيت غرب إندونيسيا، أن ما يصل إلى ٥٦٩ طفلاً في كديري، جاوة الشرقية، تقدموا بطلبات للحصول على إعفاء زواج أو خطط زواج مبكر. أحد الأسباب الرئيسية التي تجعل المتقدمين لطلبات الزواج مدمنين على المواد الإباحية

محور مناقشة هذا البحث هو (١). ما هي اعتبارات القاضي عند الفصل في طلبات الإعفاء من الزواج بسبب الإدمان على المواد الإباحية من منظور حماية الطفل في المحكمة الدينية لمنطقة كديري؟ (٢). كيف يمكن استخدام إدمان المواد الإباحية كاعتبار للقضاة عند الحكم على الأزواج والعريس المحتملين الذين يتقدمون بطلب إعفاء الزواج من منظور حماية الطفل في المحكمة الدينية في منطقة كديري؟

طريقة البحث: (١). نوع البحث ونهجه: دراسة حالة ونوعية. (٢). طرق استخلاص البيانات: الملاحظة والمقابلات والتوثيق. (٣). تحليل البيانات: التحليل باستخدام نموذج التحليل التفاعلي من مايلز وهوبرمان.

نتائج البحث: (١). جميع أسباب طلب الإعفاء من الزواج من قبل القاضي تعتبر ذات أهمية للمحاكمة. استند نظر القاضي في قضية مقدم الطلب، من بين أمور أخرى، إلى افتقار مقدم

الطلب إلى علاقة دم، وحالة الطوارئ، ودعم الوالدين. إن شرط السن ١٩ سنة هو مؤشر على النضج، فالأولوية بالنسبة لمقدم الطلب هي مكانته المكلفة حتى يكون هناك التزام بالمسؤولية. (١). استند نظر القاضي في معاملة مقدم الطلب، من بين أمور أخرى، إلى عدم وجود علاقة دم بين مقدم الطلب، والحالة الطارئة، ودعم الوالدين. شرط السن ١٩ سنة هو مؤشر على النضج، لذا فإن الأولوية بالنسبة لمقدم الطلب هي مكانته المكلفة حتى يكون هناك التزام بالمسؤولية، بالإضافة إلى الحفاظ على مصلحة الطفل والجنين حتى يكون الطفل نفسياً. ستحظى كرامته بالحماية كعضو في المجتمع وسيكون الطفل خاليًا من أفعال التمييز، سواء التمييز بموجب القانون أو التمييز في المجتمع.